

INAUGURATION DE LABELIA

Installé au 84 quai Gillet sur plus de 600 m², ce centre dentaire pluridisciplinaire de nouvelle génération a été inauguré le jeudi 5 novembre. Dire que les invités ont été impressionnés, relève de l'euphémisme. Unique en son genre, Labelia propose sur le même site une gamme complète de soins médicaux et esthétiques. Disposant d'un laboratoire de prothèse intégré et d'une salle de stérilisation aux normes hospitalières, ses praticiens utilisent les dernières technologies dentaires (CFAO, imagerie 3D, laser...) ainsi qu'un matériel et des consommables français haut de gamme. Quant aux patients, ils bénéficient d'horaires d'ouverture étendus (lundi 14h00 / samedi 13h00), d'un service d'urgence et de tarifs particulièrement compétitifs. **Photos : Fabrice Schiff**

84, quai Joseph Gillet - Lyon 4



+ de photos sur lyonpeople.com



Le docteur Paul Alexandre, le docteur Bernard Galloy (LABELIA), son épouse Muriel (Saxe Lafayette Orthodontie) et Elisabeth Alexandre



Maitre Colas Amblard (NPS Consulting), Isabelle Derot (LABELIA) et Valentina Ricci (ISBL consultants)



Quentin Bergot (LABELIA), Sylviane et son époux Denis (Cabinet Schryve)



Daniel Vacher et Guillaume Eyraud (ERM)



Frédéric Cesano (IMS) et la consultante Nathalie Burrel



Stéphanie et le Docteur Dan Rosenbach (LABELIA) et leur bébé Arié



Franck Descotes (Odélia), Quentin Bergot (LABELIA) et Léandre Borbon (Odélia)



Les docteurs Anis Hassen et Bianca Barrio (LABELIA)



L'architecte Perrin Keulers (Atelier MDG) et Aurélie Guicherd (Cabinet Schryve)



France Bourgeois (Chronos & Kairos) et Bernard Galloy (LABELIA)



Les drôles de dames de chez LABELIA



Les salles de soins